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A la découverte des U11 
JSF News : Selçuk, tu as rejoint Jura Sud Foot cette année en temps que responsable de la catégorie 

U11. Peux-tu nous parler de cette catégorie ? 

Selçuk AYDIN : En U11, qui est le foot à 8, nous avons 22 joueurs, et 14 pour la catégorie U10. Nous avons 
pas mal de jeunes qui ont rejoint le club cette année, la plupart venant des clubs à côté comme par exemple 
Vaux, Jura Lacs, ou encore Pont de la Pyle. Nous avons deux groupes de niveaux, un qui est un peu plus fort, 
et le deuxième dans lequel le niveau technique est inférieur. Au niveau des éducateurs, sur les catégories 
U10-U11 nous avons la chance d’avoir certains éducateurs diplômés. Paul Grappe, lui, s’occupe de l’équipe 1 
des U11. Nous avons aussi Loic Verguet, sur les U10, ainsi que Yassine Assakour qui est en formation 

BPJEPS, et qui nous donne un coup de main pour les entraînements.  

JSF News : Peux-tu revenir sur cette première partie de saison ? Quel bilan fais-tu ? 

SA : Pour la première partie de saison nous avions deux phases importantes pour les échéances à venir dans 
les prochaines semaines. Une première phase qui consiste à affronter les différents clubs des alentours, 
comme Vaux, Saint Claude… La deuxième phase est assez similaire mise à part que nos adversaires ont un 
niveaux plus élevé. Sur ces deux premières phases, la A des U 11 a réussi, de part ses bons résultats à « se 
qualifier » si je puis dire, pour le plus haut niveau dans la phase 3 qui est à venir. Concernant l’équipe B, les 
résultats étaient bons lors de la première phase, mais malheureusement pas assez bons lors de la deuxième. 
Pour les U10, les résultats n’ont pas été convaincants avec majoritairement des défaites lors de la première 
phase. Maintenant, depuis janvier, nous avons participé à 3 tournois de Futsal organisé par le district ; un à 
Bellegarde et un à Oyonnax. Début mars, nous allons débuter la troisième phase du championnat où l’enjeu 

sera présent car le niveau sera plus élevé que celui des deux phases précédentes.  

JSF News : Quels ont été les points les plus positifs sur cette première partie de saison ?  

SA : Le sérieux des jeunes fait partie des points positifs les plus importants, sachant qu’à presque chaque 
séance d’entrainement nous avons eu une trentaine de joueurs U10-U11. Les nouveaux, venant des clubs 
des alentours, se sont très bien intégrés, ce qui était une chose importante. Certains ont même pu intégrer 
l’équipe 1 des U11. Donc voilà, c’est un des points les plus importants car à partir du moment où les jeunes 
ont ce sérieux, cela devient plus intéressant, et plus facile pour leur apprendre des choses, et pour les 

emmener où on veut aller.  

JSF News : Quels sont, pour toi, les axes d’amélioration principaux pour cette catégorie ?  

SA : A cette âge-là, la coordination ainsi que la technique de la jonglerie sont deux des choses les plus 
importantes à travailler pour améliorer le développement du joueur. Le développement du jeu collectif, ainsi 

que l’esprit d’équipe sont également indispensables à cet âge-là. 



Côté éducateur 
  

 

 

 

 

 
 

Originaire de Lons-le-Saunier, Paul a 
entamé cette année sa deuxième saison en 
tant qu’éducateur au sein de notre club. Il 
encadre aujourd’hui les U11, alors qu’il 
s’occupait des U10 la saison passée. 

A 20 ans, il est également latéral droit de 
notre équipe réserve, évoluant en R1. Au 
club depuis ses 12 ans, Paul est éducateur 
dans le cadre d’un stage pour son université 
à Lyon. Il est en 3ème année de Licence 
STAPS mention entraînement sportif. 
Diplômé du CFF1, CFF2 et en passe de 
certifier son CFF3, Paul a pour objectif de 
devenir préparateur physique.  

Fan de L’AS Saint-Etienne, il souhaite 
poursuivre ses études avec un Master 
EOPS : entrainement et optimisation de la 
performance sportive mention aspect 
athlétique mental et ré-athlétisation. 

Paul change de casquette tout au long de 
la semaine et réussit à merveille tout ce qu’il 
entreprend. 

Quel plaisir de voir des jeunes du club 
s’impliquer ainsi. Espérons qu’il suscite 

d’autres vocations. 

Félicitations !!! 

Paul GRAPPE 
Educateur U11 

  

Jean-François 
CHARNAY : « Au-delà 
de la passion, au 
cœur de la 
formation » !! 

Président fondateur de Jura Sud Foot 
(aujourd’hui vice-Président), Président 
fondateur de Haut Jura Sport Formation, 
vice-Président du CFA du Sport de 
Bourgogne Franche-Comté et Président 
d’un groupement d’enseignement 
catholique à Strasbourg de plus de 1000 
élèves, rencontre avec l’une des 
personnes les plus impliquées dans le 
domaine du sport sur notre territoire, 

Jean-François CHARNAY 

 

JSF News : Avec tout ces engagements en terme de présidence, qu’est-ce qui a 
pu vous amener là ? études, aléas de la vie…  

Jean-François CHARNAY : Alors, les études et les aléas de la vie. Je suis issue d’un 
monde bancaire, et je me suis rendu compte que la plupart des gens, parmi mes clients, 
qui avaient des difficultés étaient des gens qui n’avaient pas de formation. Ces gens 
ramaient, et rament encore et sans formation on a énormément de mal à trouver un 
emploi, à le garder, voir même à évoluer. Je suis arrivé à la formation à travers, 
indirectement, Haut Jura Sport Formation. Nous nous étions rendu compte au sein du 
club, que nos éducateurs n’arrivaient plus à avoir le bon niveau pour emmener leurs 
élèves, si l’on puit dire, plus haut. A travers les équipe de jeunes, qui évoluaient au 
niveau national, nous nous sommes rendus compte que les clubs que nous affrontions 
étaient extrêmement structurés, ce qui n’était pas notre cas. Nous sommes arrivés à 
penser qu’il devenait nécessaire de se former. C’est de là qu’est venue l’idée, avec 
Vincent Poupon, de créer Haut Jura Sport Formation. Nous avons cherché un support 
qui nous permettrait de pouvoir démarrer très très rapidement, et le support a été le 
CFA du sport à Dijon. Depuis, notre structure a évolué puisque nous sommes dans 
notre 8ème année. La première année, en 2011, nous avons commencé avec un 
apprenti, qui était un joueur de Jura Sud : Ali Abezad. Et cette année, il y avait 70 
candidats et nous n’en avons retenu que 43, donc il y eu quand même un déchet 
important.  Cela veut dire qu’il y a un vrai besoin de se former pour faire évoluer les 
clubs, de quelque nature que ce soit, et également l’envie de plus en plus de joueurs : 
basketteurs, rugbymen, footballeurs… de continuer à se former pour continuer à faire 

de leur plaisir leur métier.  

…/... 



JSF News : Pourquoi le Sport ? 

JFC : Je suis venu dans le sport par ce que j’ai été joueur de football jusqu’à 32 ans, et par la suite je me suis rendu compte que les 
petits clubs n’avaient absolument aucun avenir s’ils ne mettaient pas en commun leurs moyens. J’ai eu la chance de réaliser plusieurs 
fusions, et puis la dernière en date qui a été Jura Sud foot. Je l’ai menée avec des gens comme Michel Dalloz, Olivier Pagani, comme 
Christian Janvier qui avaient les mêmes idées que moi. Nous nous sommes rendus compte que si nous voulions encore une fois 
évoluer, il fallait se regrouper. Le regroupement a ses limites, c’est assez simple, on ne peut pas regrouper tout le monde, c’est 
impossible. Mais par contre, on arrive à un moment donné que la taille, environ 500 licenciés, commence à être intéressante 
puisqu’aujourd’hui nous avons 27 équipes. Pour moi, la taille du club, c’est plutôt, 600-650 licenciés. C’est d’ailleurs pour cela que nous 
proposons à des garçons comme Selçuk Aydin, Fabien Dugois, également Medhi Kadi même si c’est différent sachant qu’il a un statut 
de joueur, de se former car demain nous aurons besoin d’éducateurs formés pour développer notre structure. Je reviens sur ce point 
qui est important, on arrive toujours à ce que j’appelle le groupe de l’équipe première, en gros 25 joueurs. Nous avons bâti avec Pascal 
Moulin, un comportement qui est de dire, on va chercher un tiers de nos joueurs de notre formation. C’est-à-dire que nous devons sortir 
des joueurs, 8 à 10, qui doivent être issue du club, ce que j’appelle la formation locale. Nous devons pouvoir aller chercher autour de 
nous (200km) un tiers de joueurs, et c’est ce que l’on a actuellement avec des joueurs de Bourg-en-Bresse ou Oyonnax. Et puis un 
autre tiers, le dernier tiers qui viendra de la France, parce qu’il y aura des joueurs qui seront intéressés par venir évoluer dans un 
groupe comme le notre, John Dinkota est un exemple, Stephan Moussima en est un autre qui apporte sa pierre à l’édifice. Et ça ne 
marche pas si mal que ça puisque, si nous n’arrivons pas à avoir ce tiers de joueurs formés au club, c’est par le fait des études. C’est à 
dire que la plupart des joueurs de bon niveau vont avoir un BAC et puis après vont poursuivre des études en universités, soit à Lyon, ou 
Besançon, et donc sont un peu éloignés des terrains ou voir même, de part l’importance des études abandonnent purement et 

simplement le sport. Mais nous arrivons à avoir cet amalgame, d’où cette volonté de former pour pouvoir garder cet ensemble.  

JSF News : Compte tenu de votre implication au sein du CFA du sport, et de HJSF, que représente la formation pour vous ? 
Quels en sont les bénéfices ? 

JFC : Pour moi c’est une part idéale, si je reprends l’évolution du football professionnel on a plus de 1200 joueurs qui sont au chômage. 
Sur ces 1200 joueurs il y a d’excellents éléments, mais ils sont peut-être aussi en rupture de formation, en rupture d’avenir. Donc quand 
on leur propose de venir jouer à un niveau très correct, et en plus de préparer l’avenir il y a une vraie volonté des uns et des autres. 
Aujourd’hui, le carnet d’adresse de Pascal Moulin fait que nous arrivons à trouver les perles, qui font le club Jura Sud Foot aujourd’hui. 
Alors il est plus facile de faire venir des joueurs dans un club comme le notre avec une vocation de formation, même si tous ne restent 
pas, mais leur passage les amène quand même à un bon niveau. Si on reprend un exemple de l’année dernière, l’évolution d’un club 
comme Concarneau, ce n’est pas si mal que ça. On se rend compte que l’on a pu attirer des joueurs qui évoluent aujourd’hui à un 
niveau supérieur grâce à notre spécificité qui est la formation. Nous sommes persuadés, que si aujourd’hui nous avons pour objectif de 
monter en National, qui est un objectif sportif, et s’y maintenir, il faut impérativement que le club soit structuré. Sur les 6 dernières 
années, la plupart des clubs qui sont montés devant nous ont été liquidés. Besançon a été liquidé, Gap a été liquidé, Colmar n’existe 
plus du tout, Bourg est un bon exemple… ça fait quand même beaucoup de monde qui passe à la trappe. Quand on regarde des clubs 
comme Plabennec, qui évolue aujourd’hui en R1, ce sont des clubs qui ont été obligés d’abandonner le statut pour pouvoir continuer à 
vivre, ils étaient en National mais n’avaient pas les structures. Donc la formation permet d’avoir des structures et petit à petit pouvoir 
aborder le National et y rester. Je donne deux derniers exemples, Epinal qui vient nous voir de temps en temps à HJSF pour voir 
comment nous formons les gens car ils n’ont pas les structures, et l’autre exemple qui est Belfort. Je pense qu’il ne manque pas grand 
chose pour monter, peut être un peu de chance, un poteau rentrant comme on dit. Et si nous finissons dans les 3 premiers, ce qui n’est 

pas impossible, puisque nous avons une gestion seine, nous pouvons peut-être monter.  

JSF News : Faisant moi-même parti du groupe N2 de Jura Sud Foot, je peux voir de l’intérieur que nous, joueurs, sommes 
guidés dès nos débuts pour entreprendre des formations tout au long de notre contrat. Pourriez-vous m’expliquer cette 
politique, ce choix ? 

JFC : Comme je le disais tout à l’heure, c’est déjà attractif quand on propose une formation à un joueur qui veut évoluer, il se rend 
compte qu’il y a un intérêt. Ça permet aussi d’avoir un environnement encore plus sein, c’est-à-dire que le garçon qui fait l’effort est 
récompensé. Il n’est peut-être pas récompensé forcément à travers le sport, mais il est récompensé par la suite pour la valorisation de 
sa carrière. Je donne toujours cet exemple-là. J’aime bien l’exemple de Stephan Moussima. C’est un cas difficile par sa fonction de 
gardien numéro 2. Quand on est numéro 2 et qu’on veut venir dans un club où il y a un numéro 1 en place, pour se vendre il est 
beaucoup plus facile avec une formation plutôt que sans. Quelque part, son passage à Jura Sud lui aura servi. Si un jour il décide de 
partir et que le club hésite entre lui et un autre gardien, il aura une plus grande chance d’avoir le job. Je reviens à mes 1200 chômeurs, 

alors (des gardiens) il suffit d’aller sur Foot Nat, pour voir le paquet de garçons qu’il y a. 

…/... 



   

3 Questions pour 
OL - Amiens 

Jura Sud Foot, en qualité de partenaire 

de l’Olympique Lyonnais, à travers son 

« Réseau Sport Excellence » bénéficie 

régulièrement d’invitations pour les 

matches de l’OL (Ligue 1, D1 Féminine, 

Ligue des Champions masculine et 

féminine) au Parc OL. JSF News vous 

propose de gagner deux places en 

répondant aux questions ci-dessous, dont 

les réponses sont dissimulées dans la 

Newsletter : 

1) Combien de jeunes n’ont pas été 

retenus en formation cette année à Haut 

Jura Sport Formation  ? 

…………………………………………… 

2) Que signifie PEF ? 

…………………………………………… 

3) Que souhaite faire comme études Paul 

GRAPPE, après sa licence STAPS ? 

…………………………………………… 

Pour participer, envoyez vos réponses à : 

infos@jurasudfoot.com 

Avec votre nom et prénom, et votre 

numéro de téléphone. 

 En regardant Stephan, on voit qu’il est éducateur, il a des diplômes ce qui lui donne une 
employabilité, même en National. Si demain, ce garçon se blesse gravement, ce qui peut 
arriver aux gardiens, il n’est pas mort, il aura un métier. Pendant une année, au lieu 
d’être dans son canapé à jouer à la Playstation, avec un diplôme, le club pourra lui 
proposer une activité qui lui permettra de revenir le plus rapidement possible à son 

meilleur niveau.  

JSF News : Ainsi, la majorité de l’équipe fanion est en formation 1 semaine par 
mois pour les BPJEPS, où encore lors des modules pour ceux au BMF. Certains 
joueurs sont sur le terrain le samedi et entrainent le dimanche. Que pensez-vous 
de ce rythme ? Où est la priorité du club ? 

JFC : C’est un ensemble, c’est compliqué. On le vit, c’est aussi pour ça que nous 
rencontrons les joueurs sans le coach, pour comprendre leurs attentes. Par exemple la 
semaine dernière avec Maxime Moisy. Il est compliqué d’avoir un statut de joueur 
« équipe 1 », avec les entrainements, plus une équipe à entraîner et développer, mais 
aussi avoir une vie familiale en plus, c’est compliqué. Ce sont des choix, ça nous permet 
aussi, nous, de faire une sélection. Ça nous permet de voir aussi les gars qui en ont 
dans le pantalon, c’est un peu dur mais c’est vrai. Nous sommes peut-être allés à un 
moment donné, trop loin dans nos exigences. Mais cela a fait une sélection naturelle, et 
quelque part aujourd’hui si nous avons des résultats c’est parce que cette sélection 

naturelle s’est faite.  

JSF News : Comment voyez-vous l’avenir de Jura Sud Foot, ainsi que le votre au 
sein du club ? 

JFC : C’est-à-dire qu’à mon âge mon avenir est plutôt derrière moi. Aujourd’hui le souci 
des Présidents est de trouver des gens qui ont envie de poursuivre en ayant le même 
état d’esprit. C’est un problème qui est important même s’il y a des gens qui émergent. 
L’avenir du club, moi je suis persuadé qu’il faut qu’il se transforme. Il ne faut plus parler 
d’un club de football mais plutôt d’une entreprise de football. Je reste persuadé qu’il 
faudra qu’on sache faire d’autres métiers, avec pour exemple Fabien Dugois qui se 
forme sur les métiers du tourisme, et je reste convaincu que cela peut être un axe de 
développement pour le club. Je reste également persuadé que nous devons réfléchir à 
ce que j’appellerai l’e-learning, tout ce qui est jeux vidéos et compagnie où le monde du 

football n’est pas exempt et où il y a des pistes qui sont à développer. 

 

Votre publicité ici, dans la prochaine 

Newsletter 

Contact Partenaires, Sébastien 

HARMAND 

06-72-99-57-60 // 

partenaires@jurasudfoot.com 



Colloques santé et sport 

Dans le cadre de son Projet Club 2015-2020, Jura Sud Foot met en avant la santé par le 
sport. Depuis 2 ans maintenant, des ateliers fitness sont proposés les lundis et mercredis soir 
de 18h à 19h, à Molinges, au complexe Edouard Guillon ou à la salle des fêtes. Pour les 
jeunes licenciés (13 et 14 ans cette année), un suivi médical leur est offert. Pendant une 
journée, au mois d'octobre dernier, 60 enfants se sont entretenus avec un médecin, un 
kinésithérapeute, un ostéopathe, un dentiste et une diététicienne, afin de faire un bilan 
médical complet et proposer les remédiations aux éventuelles pathologies. 

Dans la continuité de ces actions, et comme la saison dernière, deux colloques santé et sport, 
vont être organisés au mois d'avril. Ils se dérouleront au Club House du stade Edouard Guillon 
de Molinges. Les colloques sont gratuits et ouverts à tous, licenciés, joueurs, dirigeants, 
éducateurs, parents, arbitres, mais également à tous les sportifs intéressés, licenciés dans 
d'autres clubs de football, ou pas, pratiquants d'autres disciplines. Les non sportifs sont 
également les bienvenus puisque les informations qui seront transmises serviront dans la vie 
de tous les jours. 

 

Colloque les grands principes de 
l'automassage, samedi 21 avril 
de 10h à 11h30 : 

Hervé TONNERRE, 
kinésithérapeute, abordera les 
stimulations énergétiques, 
circulatoires, abdominales et 
musculaires, ainsi que mieux 
comprendre son pouvoir de 
guérison et agir en prévention sur 
son bien-être. 

Colloque savons-nous vraiment 
ce que nous mangeons, samedi 
28 avril de 10h à 11h30 : 

Marine JOSSERAND, 
diététicienne, abordera le 
comportement alimentaire, 
l'évolution de l'alimentation, 
l'alimentation santé et la 
problématique de l'environnement 
et la santé. 

 

Chaque colloque s'articulera 
autour d'une partie informative, 
suivi d'un temps de questions-
réponses. 



 

Portrait 
chinois 

d’Antoine 
Si j’étais ….., je serais 

1) un plat cuisiné 

Lasagnes 

2) une chanson 

Niggas in Paris - Jay-Z feat Kanye West 

3) un film 

Fast and Furious 

4) une voiture 

Audi RS5 

5) un pays 

France 

6) une couleur 

Bleue 

7) un homme/une femme célèbre 

Andres Iniesta 

8) un personnage de fiction 

Iron Man 

Antoine BON 
Milieu Défensif 

Sa 03/02/2018 

Jura Sud Foot 
1-1 Le Puy Foot 43 

Auvergne N2 - 18ème journée (1-0) 

Stade Edouard Guillon de Molinges - 197 spectateurs 
Arbitres : Monsieur POTIER, assisté de Messieurs ISABEY et CHOPARD 

Buts :  KADI (7’) pour JSF ; PATRAO (51’) pour Le Puy 

Avertissements : GUICHARD (34’ & 73’) pour JSF ; VAN DAM (8’) pour Le Puy 

Expulsions : GUICHARD (73’) & DINKOTA (90’+8’) pour JSF 

Jura Sud Foot : CATTIER ; DINKOTA – AMOFA © – GUICHARD – BIAYE ; BON – AIDOUD ; KADI 
(NDOUTOUME, 69’) – GAUBEY – GACHE (COUTURIER, 85’) ; DIA (ASSAKOUR, 90’+6’) 
Non utilisés : SACI ; MOUSSIMA (G) - Entraîneur : Pascal MOULIN 

Le Puy : L’HOSTIS ; DIABY (MIESSI, 69’) ; ELIE © ; VAN DAM ; ICHANE ; DIOMPY ; NDOYE ; 
MISSILOU ; PATRAO ; PSAUME ; BOUSSAID 
Non utilisés : AIT BOULAALAM ; PEZAIRE ; CHAZOTTES (G) - Entraîneur : Roland VIEIRA 

Sa 24/02/2018 

SA Epinal 
1-2 

Jura Sud Foot 
N2 - 14ème journée (0-0) 

Stade de la colombière à Epinal 

Arbitres : Monsieur Emmanuel CARON, assisté de Messieurs Kévin CHATEAU et Grégory GRASSE 

Buts :  CESTOR (90’+1’) pour Epinal – DIA (49’) & GAUBEY (67’) pour Jura Sud Foot 

Avertissements : LABHIRI (51’) ; TRICHARD (52’) & SEGBE (63’) ; MAZZEI (81’) pour Epinal – GACHE 
(38’) ; DIA (65’) & DIRI (85’) pour Jura Sud Foot 

Epinal : ROBIN ; CESTOR ; BAI ; COLIN (KONTE, 62’) ; HAGUY ; TANGO (GAZAGNES, 80’) ; LABHIRI ; 
SEGBE (EL KASMI, 72’) ; MAZZEI ; KODJIA © ; TRICHARD 
Non utilisés : GROUNE ; NAGOR (G) - Entraîneur : Xavier COLLIN 

Jura Sud Foot : CATTIER ; GRAMPEIX – AMOFA © - GUICHARD – BIAYE ; SACI – BON ; KADI 
(NDOUTOUME, 87’) – GAUBEY (DIRI, 71’) – GACHE (BOGOVIC, 76’) – DIA 
Non utilisés : AIDOUD ; MOUSSIMA (G) - Entraîneur : Pascal MOULIN 

Sa 17/02/2018 

Jura Sud Foot 
1-1 

ASM Belfort 
N2 - 20ème journée (0-1) 

Stade Edouard Guillon de Molinges - 113 spectateurs 

Arbitres : Monsieur SCHMITT, assisté de Messieurs THIBERT et ZOLTNER 

Buts :  AHAMADI (csc, 60’) pour JSF ; REGNIER (20’) pour Belfort 

Avertissements : SACI (63’) pour JSF ; BAAL (23’) pour Belfort 

Jura Sud Foot : CATTIER ; BON – AMOFA © – GRAMPEIX – BIAYE ; SACI (ASSAKOUR, 82’) – 
AIDOUD ; KADI (EKOLLO, 90’+2’) – DIRI (NDOUTOUME, 67’) – GACHE ; DIA 
Non utilisés : COUTURIER ; MOUSSIMA (G) - Entraîneur : Pascal MOULIN 

Belfort : LA BORDE TURON ; KEYOUBI ; KONKI (ODEM, 56’) ; ARISI © ; MANZINALI ; BENTADET ; 
BAAL ; AHAMADI ; REGNIER ; GUIRASSY ; LE GALL 
Non utilisés : MOLTENIS ; TAHIRI ; GUILLAUME (G) - Entraîneur : Maurice GOLDMAN 



 

Ils fêtent leur 
anniversaire en 

Mars 

Mile DUKIC et Ediz 

KINALIOGLU, le 2 ; 

Fabrice CHARRIERE et 

Claude SOURAPHA, le 

3 ;  Abdul Baki 

SALMANLI, le 7 ; Eva 

LANCON, le 8 ; Eva 

DOS SANTOS, Rayan 

MOYA et Ines ROMAO, 

le 9 ; Muhammet 

BAYAR, le 10 ;  Cyrielle 

PETETIN et Michel 

WAILLE, le 11 ; 

Alexandre BRESCHI, le 

14 ; Kenzo DAUPHIN, 

le 15 ; Germain 

JANVIER, le 17 ; 

Sofiane HIDA, le 20 ; 

Océane BORGE et 

Louis CHAPOTOT, le 

23 ; Victor FORTADY, 

le 24 ; Noah CLEMENT, 

le 25 ; Hugo CLEMENT, 

2 7  ;  L i s a 

DURAFFOURG, le 28 & 

Mohamed FATHI, le 31. 
 

Bon anniversaire à 

toutes et à tous !! 

 

Votre publicité ici, dans la 

prochaine Newsletter 

Contact Partenaires, Sébastien 

HARMAND 

06-72-99-57-60 // 

partenaires@jurasudfoot.com 

Commission Educative : Une initiative de 
Cuneyt KILIC 

En Octobre 2017, la commission éducative a vu le jour au sein de notre club sur 
l’initiative de Cuneyt Kilic. Son but : offrir une plus grande visibilité de toutes les actions 

éducatives menées par le club dans le cadre du Programme Éducatif Fédéral (PEF).  

Le PEF est un chantier prioritaire de la Fédération Française de Football qui a pour but 
d’inculquer les valeurs inhérentes à la pratique sportive aux jeunes de 6 à 18 ans. Les valeurs 
du football définies par la FFF se retrouvent dans le sigle « P.R.Ê.T.S » signifie « Plaisir, 
Respect, Engagement, Tolérance, Solidarité ». Les éducateurs, les parents, les dirigeants, les 
joueurs, ainsi que les arbitres sont tous visés par ce programme éducatif concrétisé par un 
apprentissage de 6 thématiques précises : la santé, l’engagement citoyen, l’environnement, le 
Fair-Play, les règles de jeu ainsi que l’arbitrage. A Jura Sud Foot, nous avons la chance de 

compter Elodie Myotte parmi nous, en temps que référent PEF.  

Afin de valoriser ces actions éducatives entreprises dans le cadre du PEF, une 
commission a été créée pour les coordonner et améliorer leur visibilité. Cette commission est 
ouverte aux parents, dirigeants, éducateurs le souhaitant. Aujourd’hui, nous comptons une 
quinzaine de membres se réunissant régulièrement afin de faire un point sur les actions : 
existantes, à renouveler, mais aussi sur des actions nouvelles, à mettre en place. Pour en savoir 
plus sur cette commission, ainsi que sur les actions PEF, un espace a été aménagé au club 
house réservé uniquement au PEF. Un onglet « PEF » a également été créé sur le site internet 

du club.  

A sa création, la commission a souhaité mettre en place une enquête afin de définir les 
valeurs du club. Nous vous encourageons à prendre part à cette enquête en cliquant sur le lien 

ci dessous.  

https://goo.gl/forms/up7LZAfilxuQo6xP2 

La Commission Educative en pleine réflexion 

https://goo.gl/forms/up7LZAfilxuQo6xP2


Les Classements de Février 

Les rendez-vous de Mars (sous réserve de modifications) 

Seniors - N2 

03/03 à 18h Raon l’Etape - JSF 

07/03 à 20h Montceau - JSF 

10/03 à 18h JSF - Yzeure 

17/03 à 17h Schiltgheim - JSF 

21/03 à 20h PSG b - JSF 

24/03 à 18h JSF - OL b 

 

 

Seniors - R1 

03/03 à 19h Valdahon-Vercel - JSF 

10/03 à 20h Lons-le-Saunier - JSF 

18/03 à 15h JSF - Baume les D. 

24/03 à 20h Grandvillars - JSF 

Seniors - R3 

04/03 à 15h JSF - Champagnole b 

11/03 à 15h Clémenceau b - JSF 

18/03 à 15h JSF - Morbier 

24/03 à 20h Orch. Val Vennes - JSF 

U19 - R1 

11/03 à 15h JSF - GJ Pays Riolais 

18/03 à 15h Jura Dolois - JSF 

25/03 à 15h Audincourt - JSF 

31/03 à 15h JSF - GJ Rudipontain 

 

 

U17 - R1 

04/03 à 13h JSF - Vesoul b 

11/03 à 15h Audincourt - JSF 

18/03 à 15h JSF - Jura Dolois 

25/03 à 15h JSF - Racing Besan. b 

31/03 à 15h Clémenceau - JSF 

02/04 à 15h Pontarlier - JSF 

U17 - R2 (U16) 

04/03 à 15h Bresse Jura - JSF 

11/03 à 13h JSF - Planoise 

18/03 à PM Besançon Foot b - JSF 

25/03 à 15h Champagnole - JSF 

31/03 à 15h JSF - Pontarlier b 

02/04 à 15h JSF - Belfort b 

U15 - R2 

03/03 à 16h Audincourt - JSF 

10/03 à 16h JSF - GJ Rudipontain 

17/03 à 16h Lure - JSF 

31/03 à 16h JSF - Belfort b 

U15 - D1 (U14) 

03/03 à 14h30 JSF - Côteaux de Seille 

10/03 à 16h GJ Triangle d’Or - JSF 

17/03 à 16h JSF - Champagnole b 

24/03 à 16h Poligny Grimont - JSF 

31/03 à 14h30 Sud Revermont - JSF 

U13 - R1 Printemps 

03/03 à 15h JSF - Audincourt 

10/03 à 15h Racing Besançon - JSF 

17/03 à 15h JSF - Saint-Vit 

24/03 à 15h Belfort - JSF 

U13 - R2 Printemps (U12) 

03/03 à 15h Champagnbole - JSF 

10/03 à 15h JSF - Racing Besan. b 

17/03 à 15h Bresse Jura - JSF 

24/03 à 15h JSF - Arc Autrey Gray 

RECRUTER EST NOTRE METIER 
 

Chaque jour, les experts Manpower évaluent et vous proposent des Talents 
motivés, fiables et impliqués pour des emplois en CDI, CDD, Travail Temporaire et 

Alternance. 
Comme nos 90 000 clients, faites confiance à Manpower ! 

 

Manpower Saint Claude - 03 84 45 80 03 
Moirans en Montagne - 03 84 42 74 73 


